

«Numerosos sectores valoran la formación transversal»

Isabel García Izquierdo

Vicerrectora de Estudios y Docencia

REDACCIÓN
especiales@mediterraneo.com
CASTELLÓN

DAMIÁN LLORENS



ISABEL GARCÍA

RESPONSABLE DE ESTUDIOS Y DOCENCIA

«Los responsables académicos están disponibles para resolver cualquier duda»

Isabel García es la vicerrectora de Estudios y Docencia de la UJI, y ante la situación generada por la pandemia ha querido destacar que «la Universitat Jaume I ha sabido adaptarse a la situación excepcional generada por las medidas de contención de la expansión del coronavirus SARS-CoV-2. La docencia se mantiene *on line* y la gestión universitaria se realiza sin actividad presencial, para poder preparar la oferta formativa del próximo curso».

--¿Cuál es la oferta de posgrado de la UJI para el próximo curso?

-La oferta de la Universitat Jaume I está concebida para satisfacer las necesidades de especialización que demanda el estudiantado y el sector profesional. Para el curso 2020/21 ofrece 42 másteres universitarios, que incluyen másteres interuniversitarios y Erasmus Mundus; 21 programas de doctorado, entre los cuales contamos con un doctorado europeo Marie Skłodowska-Curie; 23 másteres propios; 11 cursos de especialización; y 22 cursos de experto o experta.

--¿Qué es mejor, un máster universitario o un posgrado propio?

-Depende del objetivo. Si el propósito es acceder a profesiones reguladas deberían escoger alguno de los másteres universitarios habilitantes. En caso de que persi-

►► La vicerrectora de Estudios y Docencia de la UJI, Isabel García Izquierdo.

gan la profundización de conocimientos o el reciclaje profesional pueden optar tanto por un máster oficial como por uno propio, dependiendo del diseño y de los

contenidos que respondan mejor a sus intereses. En cualquier caso, únicamente el máster universitario da acceso a los correspondientes estudios de Doctorado.

Tener una especialización, una vez finalizados tus estudios de grado permite convertirse en un profesional altamente cualificado y con más oportunidades de inserción laboral.

--¿En qué aspectos debe pensar el alumnado antes de elegir?

-Una vez acabado el grado debe plantearse cuáles son sus perspectivas profesionales para poder elegir el máster más adecuado. Es conveniente tener claras las salidas profesionales que ofrece, así como no olvidarse de que en muchos sectores se valora cada vez más la formación transversal. Ante cualquier duda nuestra recomendación es contactar con los responsables académicos, que están disponibles para explicar los detalles relativos a contenidos, perfil profesional, prácticas, movilidad, etc., y consultar las experiencias de otros alumnos. Más información: www.postgrado.uji.es ≡